

32^{ème} MISE EN ROUTE

Une première « non-Picarde »

Le temps fut exceptionnellement agréable, car printanier, pour cette 32^e Mise en Route des Audax Tournai le samedi après midi 23 février 2019 au départ et arrivée à l'Institut Saint-André de Ramegnies-Chin. On dénombra environ 520 participants, dont 69 Audax (seulement !), pour un parcours de retour aux sources (vers la France !). Soit moins que les années précédentes où l'organisation était inscrite au « défunt » Challenge des Picardes.



01) Dédé Durieux, au parking, oriente Michel Cordier, ex-président, inventeur de la Mise en Route en 1987.



02) Au scan Antoine Braure, à la caisse Chantal et Mathilde à l'accueil ont fort à faire devant la file.



03) Groupe Audax Tournai au rendez-vous de 13h avant de se répartir librement sur 35/55 ou 75 km.



04) André Doyen, Hugo Huysman en éclaireurs vers Blandain.



05) Charly Bruneau, Philippe Jortay provisoirement en tête de groupe.



06) Michel Thiry, Marc Pechon et Michel Cordier dans le groupe.



07) Après Nomain (F) ravito 55/75 à La Glanerie (B).



08) Direction JClaude et service des « Audax locaux »



09) Rudy, 1^{er} de cordée, et Sophie.



10) Patrick Dumont et Carine.



11) Alain Dedoncker, Picard libéré !



12) Du pas lourd mais du costaud chez les Audax.



13) Prolongation franco-belge de grands voyageurs.

Photos Alain Dutilleul ci-dessous



14) Paul Decraeye alias Papy Paul.



15) Philippe Bocquet triomphal.



16) René Vanduille à l'assaut.



17) Tandem Audax-Bol d'Air.



18) Stéphane Colbrant sur route.



19) Catherine et Xavier en route.